



Seit dem Spätsommer 2023 ist Elias im Auftrag der Bildungsdirektion für Kärnten unterwegs in Schulen und bei öffentlichkeitswirksamen Veranstaltungen, um der Digitalisierung des Schulwesens ein freundliches Gesicht zu geben. Den Beginn machte die Eröffnungspressekonferenz des Schuljahres 2023/24 mit Landesrat Daniel Fellner und Bildungsdirektorin Isabella Penz, bei der Elias die Aufmerksamkeit der Medien auf sich zog, was in deren Berichten sehr deutlich wurde. Elias wurde seiner Rolle als „Aufhänger“ gerecht. In der Volksschule St. Martin in Villach war der kleine Roboter als Vorturner aktiv. Auch hier war das Medienecho sehr groß und weitestgehend positiv.



Sei es die Sitzung des Bildungsbeirates, der KI-Day an der HTL-Mössingerstraße, die Klagenfurter Holzmesse, das Symposium „Künstliche Intelligenz“ in St. Veit an der Glan oder die Eröffnungskonferenz der Schulleitungen in Ossiach, Elias war stets ein Blickfang und lenkte das Interesse auf das umfangreiche und mitunter recht trockene Thema Digitalisierung. Die denkbaren Möglichkeiten, Elias im Schulbereich zu präsentieren, sind vielfältig und können entsprechend der Altersgruppe und inhaltlichen Ausrichtung des Schulstandortes individuell vereinbart werden. Mitunter ist etwas Vorbereitungszeit erforderlich. Denkbar sind neben den genannten Turnstunden, der Demonstration diverser KI-Optionen beispielsweise auch Programmierübungen.

Bei Interesse wird um Kontaktaufnahme gebeten.

Prof. Dipl.-Ing. Dr.techn. Gernot Opriessnig

Digitalisierungsverantwortlicher der Bildungsdirektion für Kärnten
Email: gernot.opriessnig@bildung.gv.at

HTL-Mössingerstraße (SKZ: 201537)
Mössingerstraße 25, 9020 Klagenfurt
Tel.: 0463/379 78. FAX: 0463/370 26 241

